



Le Saint-Siège

PAPE FRANÇOIS

**MÉDITATION MATINALE EN LA CHAPELLE DE LA
MAISON SAINTE-MARTHE**

Vendredi 24 mai 2013

(L'Osservatore Romano, Édition hebdomadaire n° 22 du 30 mai 2013)

La sagesse des chrétiens

« Dans la prière qui est dans le missel latin pour la Messe de ce matin consacrée à sainte Marie Auxiliatrice — a dit le Pape François dans l'homélie du 24 mai, — nous demandons deux grâces : supporter avec patience et vaincre avec amour les oppressions, extérieures et intérieures ». Ce sont des grâces propres à un chrétien ; mais « supporter avec patience n'est pas facile » a reconnu le Pape. En effet « quand arrivent des difficultés du dehors ou quand naissent des problèmes dans le cœur, dans l'âme, des problèmes intérieurs, ce n'est pas facile de les supporter avec patience. Il est plus facile de devenir impatientes ».

Que signifie donc supporter ? « Supporter — explique le Saint-Père — c'est prendre une difficulté et la porter vers le haut, avec force, pour que la difficulté ne nous abaisse pas. C'est une vertu chrétienne. Saint Paul en parle à plusieurs reprises. Supporter, par conséquent, signifie ne pas se laisser vaincre par les difficultés. Le chrétien a la force de ne pas baisser les bras, mais de porter vers le haut, au-dessus, de supporter ». Une tâche qui n'est pas facile, parce qu'on est pris par le découragement et on a envie « de baisser les bras et dire : allez, faisons ce que l'on peut et rien de plus ! Supporter, c'est une grâce et nous devons la demander dans les difficultés ».

L'autre grâce dont a parlé le Pape est de vaincre avec l'amour. « On peut vaincre — a-t-il précisé — de nombreuses façons, mais la grâce que nous demandons aujourd'hui est la grâce de la victoire au moyen de l'amour ». Et le Saint-Père a proposé en exemple la sagesse des personnes

âgées : « Combien de personnes âgées ont parcouru ce chemin. Il est beau de les regarder. Elles ont un beau regard, celui du bonheur serein ».

En parlant au début de la célébration de la solennité liturgique, le Pape François a rappelé la fête de Marie auxiliarice et il a dit : « Toute l'Église prie pour la Chine, pour les chrétiens chinois. Ce matin nous offrons la Messe pour ce noble et grand peuple chinois, pour les chrétiens, pour que la Vierge nous aide et nous protège ».